



Regierungsratsbeschluss vom 15. Oktober 2019

Interpellation Nr. 94 Christian Griss betreffend neue Waldschutzreservate;
schriftliche Beantwortung

P195396

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat führt aus, weshalb im Kanton Basel-Stadt bisher noch keine kantonalen Waldreservate ausgeschieden wurden. Diese liegen vorwiegend in verfahrenstechnischen Fragen und knappen Ressourcen. Das Amt für Wald beider Basel arbeitet daran, dass im 2020 die Waldreservate "Horngraben" und "Kaiser" als kantonale Waldreservate festgesetzt werden.

